

やっぱり今年も

**Super**

**3**

令和5年11月16日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 今日まではいいい天気？

朝は寒くなりました。車のフロントガラスが真っ白、それでも気温は6℃ありましたが、先日は3℃でした。でも8時を過ぎると、徐々に温かくなってきます。校庭では、4，5年生がわんぱくタイムを楽しんでいます。



ハイ、お疲れボーイズです。



「ありそで、なさそな」



作品が出ているか、最終確認をしています。ちゃんと出品されているでしょうか、一人ひとり場所を移動しながらチェックしてまいります。校舎内全域に広がって掲示されているので大変です。担任は高学年であっても、確認の手間は省くことができません。

校舎内、西に東に、北・南と探して歩くのは本当に大変です。



刺股（さすまた）と担架、消火器です。よくできています。おっと、これは作品ではありませんでした。



日ごろは立ち入り禁止の場所にも展示しています。



総監督による会場チェックも随時行われています。



この角度で展示したほうがいいな。

1年生、作品展示に出発準備完了？



展示に出かけるその前に、「先生一つ、わっかがとれちゃった」

『わたしの いいな』に、運んでも壊れなくていいなも、入れておけばよかったかも。



さすが6年、静かに心を落ち着かせて、いつものように学習に取り組んでいます。平常心。

明日はお天気が心配ですが、三小の展覧会、明日からたった2日間の開催です。

お見逃しなきよう！お待ちしております。